
Chers Frères et Sœurs,  

Chers Amis,  

Qui que vous soyez, soyez les bienvenus cet après-midi dans notre 

église Saint-Pierre à Charenton.  

Nous sommes heureux de nous retrouver pour écouter ensemble 

l’Évangile selon Saint Marc dans son intégralité, et célébrer de cette façon le 

dimanche de la Parole de Dieu institué par le pape François, voici presque 

deux ans, comme déjà nous avions entendu tout l’Évangile selon saint 

Matthieu l’an dernier.  

Nous sommes particulièrement heureux et honorés d’accueillir dans 

notre assemblée Monsieur le pasteur Jean-Christophe Perrin, du temple de 

Charenton ; car c’est aussi, en ce moment, la semaine de prière pour l’unité 

des chrétiens. Qu’il en soit vivement remercié. Protestants et catholiques, 

nous croyons au même Évangile, et partager avec lui, et par lui avec nos 

frères protestants, l’écoute de la Bonne Nouvelle nous donne un grand motif 

de nous réjouir et d’œuvrer, à notre échelle, à l’unité que le Seigneur a 

voulue pour ses disciples.  

Au nom de toute la communauté paroissiale et de grand cœur, nous 

lui souhaitons la bienvenue. 

L’Évangile de Marc, avec seize chapitres, est le plus court des quatre 

Évangiles que les Ecritures ont conservés, et probablement aussi le plus 

ancien, donc le plus rapproché du Seigneur dans le temps. Marc était sans 

doute le secrétaire des apôtres Pierre et Paul qu’il a suivis au jour le jour, et 

accompagnés jusqu’à Rome. Ce qu’il écrit à l’intention de juifs et de non 

juifs vivant au cœur de l’empire, constitue ainsi un témoignage de toute 

première main.  

Son écriture semble dictée par une urgence, ce qui donne une grande 

vivacité à son récit et nous rapproche presque intimement de la vie de 

Jésus, le Seigneur, le Christ, le Fils de Dieu.  

Puisse cette lecture nous permettre de mieux recevoir la Bonne 

Nouvelle que le Sauveur est venu apporter en ce monde, à chaque femme et 

à chaque homme.  

 

Ensemble, entrons dans l’Évangile. 


